

Se reunieron con el gobernador Flies

Alcaldes magallánicos proponen utilizar el "cheque de Zona Franca" en proyectos de seguridad

Alcaldes magallánicos de distintos colores políticos se reunieron con el gobernador regional, Jorge Flies, para solicitar la creación de un fondo destinado a financiar proyectos de seguridad pública. La idea es que una parte de los recursos obtenidos por la concesión de la Zona Franca se destine a estos fines.

A la cita asistieron los alcaldes José Gabriel Parada (Porvenir), Claudio Radonich (Punta Arenas), Luis Barria (Tilmaukel), Ana Mayorga (Natales) y Karina Fernández (Primavera). Lo hicieron acompañados por los parlamentarios Carlos Bianchi y Ka-

rim Bianchi.

Este año, la Sociedad de Rentas Inmobiliarias, administradora de la concesión de Zona Franca Punta Arenas, entregó al gobierno regional un cheque por \$4.557 millones. De ese monto, se podrían destinar \$800 millones para crear este fondo, los cuales se dividirían de la misma forma que los Fondos Regionales de Iniciativa Local (Pril).

"Es una propuesta del todo atendible y respetable", señaló el gobernador Regional, Jorge Flies, al finalizar el encuentro. Según explicó, esto deberá ser negociado en la próxima Ley de Presupuesto, instancia en la que se de-

finiría la creación de esta partida presupuestaria.

De acuerdo con el diputado Carlos Bianchi, la eventual creación de este fondo pondría a Magallanes a la vanguardia, ya que la transformaría en la primera región del país en contar con un instrumento específico para abordar esta problemática nacional.

Con estos recursos, los municipios buscarían financiar la adquisición de camionetas, cámaras de seguridad y otros tipos de equipamiento.

"Nos va a permitir invertir de manera más directa, sin necesidad de pasar por toda la vuelta



Las autoridades comunales se reunieron con el gobernador Jorge Flies para pedir mayores recursos.

de los FNDR", sostuvo el alcalde Claudio Radonich, quien además volvió a criticar el presupuesto asignado este año desde el nivel central para seguridad, y que Punta Arenas no haya sido incluida dentro del Royalty Minero. Radonich ya había solicitado públicamente en diciembre pasa-

do destinar los fondos de la Zona Franca a financiar proyectos de inversión en Punta Arenas.

Esta solicitud se enmarca en una ola de crímenes de alta connotación pública que ha sacudido a la región, entre ellos dos asesinatos y varios procedimientos por tráfico de drogas.

Gerardo López